
Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos seis dias do mês de novembro de 

2019, às oito horas e trinta minutos, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na 

sala de reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a 

presença: do Superintendente Marco Antonio Bacarin, das conselheiras, Rosangela Maria 

Cebulski, Ana Cristina Pialarice Giordano, Carla Adriana Bruna, Carla Adriana Casaca, Ester 

Gomez Gonçalves Siena e Luciana Viçoso de Oliveira e a secretária Rosana Leiko T. Ito. A 

reunião teve como pauta os seguintes tópicos:

1. Ata do dia 31/10/2019
2. Elaboração do termo de Referência para Auditoria interna;
3. Materiais Sututech - Materiais de alto Custo (OPME);
4. Recurso contra a decisão da Superintendência dos Servidores da Tesouraria;
5. Ofício n° 1701/2019-RO- Audiência Pública- PL n°145/2019;

Processos de recurso
6. Requerimento n°668/2019-Reembolso de tesoura coaguladora;
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A reunião teve inicio com a leitura da Ata do dia 31/10/2019, sendo assinada e aprovada.
Ana Cristina sugere uma Auditoria Interna para verificação de várias irregularidades dentro da 
CAAPSML. Ana Cristina questiona sobre a mudança de horário do atendimento do setor de 
emissão de guias, questionando a falta de divulgação da informação da mudança, confirmado pela 
Conselheira Carla Casaca, onde cita que os médicos e clínicas não possuem essa informação, 
sugerindo a divulgação no site da CAAPSML. Sobre o Ofício 1701/2019-RO - Audiência Pública 
- PL n° 145/2019, esteve presente Sr. Marco Antonio Bacarin, informando que terá uma reunião 
no dia 07/11/2019 com o Prefeito para a aprovação do PL, onde irá sugerir alteração nas alíquotas 
dos ativos e inativos, no ajuste dos valores no orçamento para complementar recursos para o 
equilíbrio financeiro. Ana Cristina informou que há uma reunião nesta data marcada com o 
Prefeito às 17h00, mas nem todas confirmaram presença. Sobre o Requerimento n° 668/2019- 
Reembolso de tesoura coaguladora, as Conselheiras deliberaram para o indeferimento da mesma. 
Sobre o recurso contra a decisão da Superintendência dos servidores da Tesouraria, a Conselheira 
Carla Casaca sugere verificar com o RH da Prefeitura Municipal de Londrina e outras Secretarias 
sobre o pagamento de quebra de caixa solicitado pelos servidores da Tesouraria, efetuando um 
Despacho Administrativo no Processo SEI n° 43.004414/2019-20, enviado ao Setor SMRH com 
diversos questionamentos. Sr. Bacarin informa que a Controladoria do Município e a Corregedoria 
são favoráveis para o “não pagamento da quebra de caixa” e sugere que o Conselho 
Administrativo converse com a Controladoria do Município sobre o assunto. Rosangela questiona 
sobre a falta de isonomia desta Autarquia na decisão da aprovação do pagamento ou não solicitado 
neste recurso. Sobre os Materiais de Alto Custo (OPME) da Fornecedora Sututech, A conselheira 
Luciana coloca que na licitação especifica vem amostra para ser aprovado o material, muitas vezes 
se paga preço de material melhor. A conselheira Ester coloca que já foi reembolsado material de 
alto custo menor do que o valor pago pela CAAPSML pela licitação.. Ficou decidido que na 
próxima reunião será convocado o servidor responsável do Setor de Licitações da CAAPSML 
para esclarecimentos referentes ao Processo Licitatório. Conforme decidido em reunião do dia 31 
de outubro de 2019, a Presidente Rosangela informa que esteve em Curitiba protocolando a 
denúncia junto ao Tribunal de Contas do Pr. no dia 05 de novembro de 2019, de acordo com o 
Oficio n° 077/2019-CA de 04 de novembro de 2019 e protocolo junto ao TCPr (petição inicial- 
denúncia ou representação n° 74442-0/19). A conselheira Luciana expos sua opinião contrária a 
referida denuncia, porém todas as demais conselheiras aprovaram o encaminhamento. A 
conselheira Ester disse que o governo não parece preocupado com a CAAPSML e que o Sr.
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Prefeito não cumpriu o que ficou acordado em relação aos aportes conforme estabelecido na Lei
49 n° 12481/2016. A Conselheira Luciana reiterou seus argumentos, considerando que deveria ainda
50 manter um diálogo com o Sr. Prefeito, porém as demais conselheiras discordaram argumentando
51 que já foram realizados vários debates e reuniões. A conselheira Ester coloca que as conselheiras
52 fiquem a vontade de colocar se é a favor ou contra. Retomando o assunto foi recebido o oficio da
53 câmara para participar no dia 11 de novembro as 19 horas da audiência pública do projeto PL
54 145/2019/LOA. A câmara disponibiliza um tempo para o conselho, Rosangela falará e as
55 conselheiras estão convidadas. Bacarim coloca que o prefeito irá substituir o PL, Bacarim coloca
56 que para manter o equilíbrio financeiro teria que ser feito as alterações da alíquota do servidor e a
57 alíquota da administração. Bacarim coloca que esteve em um Seminário em Maringá e que a
58 palestrante coloca que todos os municípios e estados estarão dentro da PEC, pois todos tem que
59 respeitar a Constituição Federal. A conselheira Ester coloca que é claro que tem que ser feito um
60 aporte. Baearim meneiona que o prefeito informou que o aporte deverá ser de 40 milhões de reais.
61 Bacarim coloca que se a CAAPSML atender a alíquota escalonada estará diminuindo
62 que vem para a previdência. A presidente coloca que o prefeito convocou o conselho para uma
63 reunião hoje as 17 horas, ficou decidido que as conselheiras poderão participar. A presidente
64 coloca que o servidor Luiz da controladoria ligou e pediu para o conselho estar na controladoria
65 hoje as 13 horas, ficando todas convidadas. Quanto ao termo da auditoria externa da CAAPSML, 

a conselheira Luciana coloca que já consta o termo no processo licitatório, e que na próxima
67 semana ela trará para conhecimento das demais. Foi feito o oficio número 78/2019 para a Câmara, 

0 número do protocolo 74442-0/2019 de 05/11/2019 da denúncia feita pelo Conselho no Tribunal
69 de Contas do estado do Paraná. Encerrada a reunião. A próxima reunião foi agendada para o dia
70 13 de novembro de 2019 às 8h30 horas. Encerrada a reunião. Não havendo mais nada a tratar,
71 encerra-se a reunião.
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